## Tués pour l'ivoire

La vente d'ivoire a beau être sévèrement réglementée, quelque 4000 éléphants sont tout de même tués chaque année pour répondre à la demande...

Et à ce chiffre gênant s'ajoute une donnée encore plus gênante: pour la première fois, les plus gros marchés pour l'ivoire de contrebande ne sont plus en Asie, mais en Afrique (dont le Nigeria et le Soudan). Les contrebandiers ont moins de chemin à faire...

Ces données ressortent de deux études publiées simultanément en prévision de la rencontre annuelle de la Convention sur le commerce des espèces en voie de disparition (CITES). Cette rencontre internationale a lieu cette année en Thaïlande... un pays qui, dans un des rapports, est pointé du doigt pour son laxisme.

L' article intégral par pascal Lapointe pour: Sciencepresse

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 29 septembre 2004

Consultable en ligne : http://archives.cafeduweb.com/lire/4839-tues-pour-I039ivoire.html